
15ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 26/05/2020. 

 

         Aos vinte e seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, as dezenove 

horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar 

Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. 

Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, 

Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino Domingues Ricardo Batista dos 

Santos, Valdinei Luca da Silva e ausente Cleilson da Silva. O Vereador Everton esteve 

presente e foi dispensado em virtude do Covid-19. Foi realizada uma oração pelos presentes. 

Foi requerido em nome da Câmara o envio dos seguintes ofícios: para a Prefeitura a fim de 

que envie um responsável na próxima sessão para prestar esclarecimentos sobre o PROJETO 

DE LEI EXECUTIVO N° 015/2020, que ratifica as alterações realizadas no Protocolo de 

Intenções e Estatuto/Contrato do Consórcio Público Intermunicipal de Inovação e 

Desenvolvimento do Estado do Paraná – CINDEPAR, e dá outras providências; ao senhor 

Prefeito requerendo esclarecimentos sobre como está sendo conduzido o retorno dos 

servidores que estavam em desvio de função às suas funções originarias (garis); e também, ao 

senhor Prefeito requerendo informações se há previsão de fechamento da estrada que liga o 

asfalto à Fazenda Santa Rita (passando por dentro da Fazenda Boa Esperança). Na 

sequência, passou a palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e 

requereu envio de ofício ao senhor Prefeito e à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando que 

proíbam a entrada de vendedores ambulantes de fora do Município, que continuam 

comercializando seus produtos livremente nas ruas da cidade, essa medida se faz necessária 

como prevenção neste período de pandemia. Após, passou a palavra para o Vereador Cleber, 

que agradeceu a presença de todos e solicitou envio de ofício ao Prefeito solicitando 

informações sobre a pavimentação asfáltica na Vila Ribeiro, se há previsão de início das obras. 

E não tendo mais nada a tratar, o senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a 

presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º 

Secretário e demais vereadores.  


